
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Samstag, der 08.06.19

Ihr seid losgekauft
von Br. Thomas Gebhardt

1.Petrus 1:18-19  
Denn ihr wißt ja, daß ihr nicht mit vergänglichen Dingen, mit Silber oder Gold, losgekauft worden seid aus
eurem nichtigen, von den Vätern überlieferten Wandel, sondern mit dem kostbaren Blut des Christus, als
eines makellosen und unbefleckten Lammes.

Ihr seid losgekauft. Das bedeutet, Sie haben sich nicht selbst das Leben gegeben. Gott ist es, der Ihnen
Leben gegeben hat und der Sie am Leben erhält. Er hat Sie losgekauft von einem fürchterlich bösen Leben
und nun hält ER Sie in SEINER Hand. Würde ER Sie loslassen, würden Sie ins Bodenlose stürzen. Wer
wirklich die Kraft der Erlösung an sich erfahren hat, wer erfahren hat, dass das kostbare Blut des Herrn
JESUS uns errettet hat, blickt zurück auf den Tag, an welchem ER uns erkauft hat, auf den Tag, wo JESUS
für die Verlorenen starb, und ist dankbar, dass JESUS diese Qual erlitten hat, damit wir Leben haben dürfen.

Dass der Herr JESUS Sein Blut vergossen hat, um uns aus der Hölle heraus zu reißen, und uns ein neues
Leben gegeben hat, ist ein Wunder der Gnade und Liebe. Immer, wenn Gottes Wort uns darauf hinweist,
sollten wir überwältigt von der Gnade und Liebe JESU anbetend innehalten und dankbar sein. Durch
SEINEN Tod hat der Herr JESUS das Lösegeld für unsere Auslösung gezahlt. Nun brauchen Sie keine Angst
mehr vor der Hölle und dem Verlorensein zu haben. JESUS starb für Sie! Sie dürfen sich freuen in
Gemeinschaft mit JESUS in einem neuen Leben zu leben. 

Als ER rief: "Mein Gott, mein Gott, warum hast Du mich verlassen?", tat sich für Sie der Himmel auf und Gott
schaute wohlwollend auf Sie. Ich möchte Sie fragen, ob jemand von Ihnen bereit wäre, diese Erlösung
abzuweisen? Sollte es wirklich jemanden geben, der leugnen würde, dass er Erlösung braucht und dass
JESUS der einzige Weg ist, durch den Sie errettet werden können? 

Dass Sie durch das Blut JESU erkauft wurden, ist mit Sicherheit das größte Ereignis in Ihrem Leben. Sogar
Ihre Geburt wäre bedeutungslos, wenn nicht diese neue Geburt gefolgt wäre! Bedenken Sie, ohne die
Wiedergeburt wäre es für Sie das größte Unheil, in eine Welt geboren zu sein, die doch keine Zukunft hat.
Deshalb denken Sie immer ehrfurchtsvoll daran, was Gottes Wort Ihnen vor Augen hält: "Denn ihr wißt ja,
daß ihr nicht mit vergänglichen Dingen, mit Silber oder Gold, losgekauft worden seid aus eurem nichtigen,
von den Vätern überlieferten Wandel, sondern mit dem kostbaren Blut des Christus, als eines makellosen
und unbefleckten Lammes."

Sie können das Heil, Ihre Errettung weder mit irgendwelchen vergänglichen Dingen oder mit dem eigenen
Bemühen, was ja auch vergänglich ist, oder mit irgendwelchen guten Werken, die ja ebenfalls vergänglich
sind, erwirken. Nur JESUS und JESUS allein kann Sie erretten und Ihnen neues Leben schenken.

Gott segne Sie und einen schönen Tag. Ihr Thomas Gebhardt
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